

## Igualdad de género como medida económica inteligente. Banco Mundial

Instituto de Investigaciones Económicas, UNAM  
Centro de Documentación e Información  
Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER tips ... 2006  
en información económica  
Victor Medina

Igualdad de género como medida económica inteligente fue anunciado el mes pasado por fue anunciado el mes pasado por Paul Wolfowitz, presidente del Banco Mundial, en las Reuniones anuales del FMI y del Banco Mundial realizadas en Singapur.

El plan sostiene que la igualdad entre los sexos en el campo laboral es una medida económica sensata y detalla diversos medios para promover la autonomía de la mujer en el mundo en desarrollo con la ayuda del Banco.

Este plan se ha ganado el decidido respaldo de los donantes. Heidemarie Wieczorek-Zeul, ministra germana de cooperación económica y desarrollo internacional, acompañó a Wolfowitz cuando éste dio a conocer el plan en Singapur y patrocinará una conferencia complementaria sobre la habilitación económica de la mujer y el Plan de acción en asuntos relativos al género a principios del año 2007.

El plan aumenta los recursos dedicados a las cuestiones que afectan a la mujer en las operaciones y la asistencia técnica del Banco y aumenta la investigación y la recopilación de estadísticas acerca de los efectos generados por los obstáculos económicos por motivos de género en la economía de un país.

De manera específica, el plan pretende aumentar la participación de la mujer en infraestructura, finanzas, desarrollo del sector privado y agricultura, áreas que tienen una relación directa con el crecimiento económico, señala Mayra Buvinic, directora sectorial del Banco en asuntos relativos a género y desarrollo.

- Informe (pdf)